

# CYBER NEWS

2023  
No. 3

インターネットは、悪い人も使っているかも！？

おまわりさん

インターネットは気をつけて使おう！

エー  
Aさん

なにがあぶないの？みんな使っているんだから、安全じゃないの？

こたえ

インターネットを使うみんなの中には、悪い人もいます。

みんなが使うツールには、たとえばこんな悪い人が

SNS



みなさんをつれ去ろうと  
している人も使っている。



だれかをいじめる、悪口を  
平気で書く人も使っている。

ゲーム



きみのキャラの  
ステータス見たい。  
パスワード教えて。

アカウントをぬすもうと  
している人も使っている。

インターネットは、みんなが使う空間です。みんなが使うということは、はんざい者などの悪い人も使います。みなさんがインターネットを使っているとき、いつ、どこで「悪い人」に出会ってしまうかは、わかりません。

そこで…

今からできる！サイバーセキュリティのキホンを教えます！

みなさんをはんざいやトラブルにまきこむかもしれないキケンがいつばいあるかも！  
インターネットを使うときは、「悪い人も使っているかも」と気をつけよう。

いくら気をつけていても、はんざいやトラブルにまきこまれるときがあります！  
インターネットでこまったときは、ほご者や学校の先生に相談しよう。

## 保護者の皆さまへ

お子様がインターネットを使うとき、家庭内でルールを決めたり、通信機器や機能の制限をしたりしていますか。有害サイトへのアクセスを制限できる「フィルタリングサービス」を提供している通信キャリアや、お子様の年齢に合わせて段階的に機能を制限するサービスを提供しているアプリ（SNSやゲーム）もあります。お子様の安全なインターネット利用のため、機器やアプリの制限と、家庭のルールを組み合わせることが重要です。また、トラブルの拡大防止のため、お子様にはトラブル発生時には必ず相談をするように日頃からルール決めをしておきましょう。